

167. 17 déc. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rapporte ses entretiens avec les représentants des dominions et suggère la séquence ainsi qu'une date pour les conférences ..... 219

## 1930

168. 4 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Agrée aux propositions relatives aux conférences ..... 220

169. 24 mars *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Autorise l'insertion de questions économiques à l'ordre du jour ..... 220

170. 22 sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Annonce que l'ouverture de la conférence est différée .... 220

171. 1<sup>er</sup> oct. *Extraits du procès-verbal de la Conférence impériale, 1930*. Déclaration inaugurale du premier ministre canadien ..... 221

172. 3 oct. *Extraits des procès-verbaux des réunions des Premiers ministres et des Chefs de délégation*. Modes de communication et de consultation relatifs aux affaires étrangères ..... 223

173. 6 oct. *Extraits des procès-verbaux des réunions des Premiers ministres et des Chefs de délégation*. L'usage du rapport sur l'application des lois des dominions; difficultés qu'éprouve le Canada à ce sujet ..... 224

174. 8 oct. *Extraits du procès-verbal de la Conférence impériale, 1930*. Relations commerciales de l'Empire et position du Canada à ce sujet ..... 227

175. 9 oct. *Extraits des procès-verbaux des réunions des Premiers ministres et des Chefs de délégation*. Discussion des propositions économiques 233

176. 13 oct. *Extraits des procès-verbaux des réunions des Premiers ministres et des Chefs de délégation*. Discussion des propositions économiques du Canada et de la Grande-Bretagne ..... 239

177. 14 oct. *Extraits des procès-verbaux des réunions des Premiers ministres et des Chefs de délégation*. Suite du débat sur la politique économique 245

167. Dec. 17 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Reports on discussions with dominion representatives and suggests order and date of conferences ..... 219

## 1930

168. Jan. 4 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Concurs in proposals for conferences 220

169. Mar. 24 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Notes approval for inclusion of economic questions in agenda of Imperial Conference ..... 220

170. Sept. 22 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Announces delay in opening Conference ..... 220

171. Oct. 1 *Extracts from Minutes of Imperial Conference, 1930*. Records opening statement of Canadian Prime Minister ..... 221

172. Oct. 3 *Extracts from Minutes of Meetings of Prime Ministers and Heads of Delegations*. Discusses system of communication and consultation in foreign affairs ..... 223

173. Oct. 6 *Extracts from Minutes of Meetings of Prime Ministers and Heads of Delegations*. Discusses how to deal with Report on Operation of Dominion Legislation and Canadian difficulties therewith ..... 224

174. Oct. 8 *Extracts from Minutes of Imperial Conference, 1930*. States Canadian position on and discusses imperial trade relations ..... 227

175. Oct. 9 *Extracts from Minutes of Meetings of Prime Ministers and Heads of Delegations*. Discusses economic proposals ..... 233

176. Oct. 13 *Extracts from Minutes of Meetings of Prime Ministers and Heads of Delegations*. Discusses Canadian and British economic proposals ..... 239

177. Oct. 14 *Extracts from Minutes of Meetings of Prime Ministers and Heads of Delegations*. Continues discussion of economic policy ..... 245